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９月６日に一足早く、水泳競技は大会が行われましたが、それ以外の競技の「新人戦宇河地

区大会」がいよいよ今週後半から始まります。

３年生が引退した夏の大会以降、２年生を中心に新チームとして培ってきた力を発揮する時

がやって来ました。そこで、大会に向けての意気込みを、各部の部長さんに聞きました。

〇 バスケットボール部長 S ・ T さん

僕たちの１回戦目の対戦相手は星が丘中で、２回戦は豊

郷中と戦い、豊郷中には１年生大会で負けているので、リ

ベンジしたいと思います。

新人戦の目標は、豊郷中に勝ち、一条中と良い試合をす

ることです。応援、よろしくお願いします。

〇 男子バレーボール部長 K ・ A さん

僕たち男子バレーボール部は、１回戦、国本中と対戦し

ます。国本中とは先日練習試合をしました。毎回、中盤ま

ではいい勝負をするも負けてしまい、後半のプレーの雑さ

を痛感しました。今後約一週間、一本、一本、丁寧なプレ

ーを心がけ練習をして、新人戦では一回でも多く勝ちたい

です。

〇 ソフトテニス部長 Y ・ I さん

私たち、ソフトテニス部の新人戦の目標は、地区大会で

団体戦、個人戦ともに優勝し、県大会に臨むことです。

日々の練習は、本番のように常に真剣に行い、本番は日

頃の練習のようにリラックスしてプレーできるように心が

けたいです。皆さん、私たちソフトテニス部の応援をよろ

しくお願いします。

〇 サッカー部長 H ・ N さん

僕たちはシードをとれずに１回戦目から強い相手と当た

ると思うけど、試合が終わるまであきらめずに戦っていき

一試合、一試合、大切にして、頑張りたいと思います。

オーッ ！！県大会、行くぞ！！



〇 女子バレーボール部長 F ・ I さん

私達は新人戦に向けて、日々の基本練習を怠ることなく

。 、 。努力を重ねました 特にサーブは たくさん練習しました

一人一人のサーブの持ち味を生かし、相手チームを攻めて

いきます。

心を一つに最後まであきらめない上中バレーを貫き通

し、県大会出場を目指します。

〇 女子卓球部長 I ・ I さん

私たち女子卓球部は団体戦で、明治中、宇都宮大学附属

中、上三川中と戦います。団体戦では、ほぼ２年生が出る

ことになると思います。シングルでは、試合形式の練習で

学んだことを生かし、ダブルスでは、ペアとの意思疎通を

しっかりして勝っていきたいです。女子卓球部としても、

個人としても全力で戦い、上を目指して頑張っていきたい

です。応援よろしくお願いします。

〇 野球部長 R ・ Y さん

自分たちは一つのボールを全員で取りに行く勢いでがん

ばりたいです。

練習でやったことをやって、とれるアウトを取って、１

勝したいと思います。

〇 男子卓球部長 S ・ S さん

男子卓球部は団体戦と個人戦に出場し、団体戦では予選

リーグを勝って決勝リーグに残り、個人戦では県大会出場

を目指しています。

この大会のために練習してきた成果を出し切り、悔いの

ない大会になるように全力で勝ちに行きます。

僕は、演歌を歌うのが大好きで、小さいころから歌ってき

ました。最近では、上河内で歌う機会をたくさんもらって

います。カラオケ大会後には、ご年配の方が 「元気をも、

らったよ！！ ありがとうね！」といった言葉を励みに、

今回『音楽チャンプ』という番組の予選に挑みました。

結果は予選通過にはならなかったのですが、これからも

人に元気を与えられるような歌を歌っていきたいです。

９月 日（木）の夜８時からテレビ朝日で、 ・ さ26 K T
んが出場をめざした『音楽チャンプ』が放送されます。

・ さんも取材を受け、その模様が映る可能性があK T
演歌少年 ・ さん るので、見てみてください。K T


